



## Rencontre du métropolite de Volokolamsk avec l'ambassadeur de la République hellénique en Russie



Le 22 janvier 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le nouvel ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République de Grèce en Russie, Mme Danai-Magdalini Koumanakou. L'ambassadrice était accompagnée de Dimitrios Ialamas, conseiller de l'ambassade. L'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes et Olga Mazour, employée du DREE aux affaires de l'étranger lointain assistaient à la rencontre.

Le métropolite Hilarion a félicité Mme Koumanakou de sa récente nomination, exprimant l'espoir que la coopération fructueuse existant entre le Département des relations extérieures et l'ambassade de Grèce à Moscou se poursuivrait.

De son côté, l'ambassadrice a remercié le président du DREE de son invitation et a remarqué que les

relations entre les peuples des deux pays devenaient particulièrement importantes face aux défis et aux menaces auxquels sont confrontés aujourd'hui les peuples grec et russe. Danai-Magdalini Koumanakou a donné une appréciation très élogieuse des efforts de l'Église orthodoxe russe pour la défense des chrétiens au Moyen Orient.

Les participants de la rencontre ont abordé différents problèmes d'intérêt commun.

A l'issue de la rencontre, le métropolite Hilarion a remis à son invitée un cadeau en souvenir.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51833/>